

柘植地域

まちづくりだより 第182号

発行 柘植地域まちづくり協議会事務局
三重県伊賀市柘植町一〇六四七番地
(柘植地区市民センター内)

発行日 二〇一七(平成)二十九年二月一日(水)
電話 四五―八八八〇 FAX 四五―八八八三
〒五一九一四〇二二



柘植を学ぼう!

恒例になりました

新春かるた大会

でのかるた大会を行い、取った札の得点を競いあいました(右写真)。
優勝チームにはトロフィーと賞状が授与されました。
一年生は初参加:。「上級生と一緒にペアを組んで楽しかった。」とニコニコ



1月18日(水)、今年で3回目となりました「柘植小学校新春かるた大会」が開催されました。
全校児童と先生方、教育ボランティアメンバーが体育館に集合し、『柘植のホント!かるた大判』を利用して、各学年混成8チームとボランティアチームに分かれ、6年生が読む札を合図に絵札を取り合いました(上写真)。
その後、各教室に分かれ、チーム対抗

手作り雛人形の街並みづくり

2月中旬から3月中旬には柘植地域の各所に青竹を使ってひな人形を展示し、3月3〜6日には市民センターで盛大に催しをする予定です。



つげのまちに賑わいを
女性部会では、今年が斎王群行15周年であることにちなんで、また手作り人形に「まちの賑わいを」という願いを込めて準備をしています。

歴史などについて話もありました。
顔で話していただき、また、開会時には、『ホントかるた』の製作者である田中重之さんから、都美恵神社の



齋王群行写真コンテスト入選作品

12月7日(水)、柘植地区市民センターにて厳正なる審査を行いましたところ、次の皆様が入賞となりました。(敬称略)

グランプリ賞

「秋日和」

染井英雄(鈴鹿市)

準グランプリ賞

「至福の時」

堀部憲幸(鈴鹿市)

「柘植の地を行く」

沼田昭広(鈴鹿市)

中日新聞社賞

「稷の儀」

榎本清司(鈴鹿市)

三重テレビ放送賞

「舞い」

遠藤義光(鈴鹿市)

協議会会長賞

「お国入り」

藤高文男(津市)

入選

「華やかさを彩る」

馬路光一(龜山市)

「雅やかな齋王群行」

西村幸子(龜山市)

「齋王群行旅立ち一行」

岡田昭重(龜山市)

「さあ 出発」

山川充子(鈴鹿市)

「視線」

竹内静恵(鈴鹿市)

備考 応募状況 ①出品者29名

②出品数79作品

審査員

坂尾富司(二科会・写真部会員)

澤田一朗(中日新聞社伊賀支局長)

中村忠明(齋王群行実行委員長)

年々、レベルが上がっていますネ!



地元のみなさんの入賞を期待したいところです



受賞者のみなさんおめでとうございます



グランプリ賞 「秋日和」

審査をしていただきました坂尾富司さんから、次のようなコメントをいただきました。
齋王群行の雰囲気やうまくとらえている写真が多かったです。
毎年毎年、回を重ねることにレベルアップしています。質・量(出展数)ともに始まって以来最高でした。

年末恒例の楽しいひととき...

歌やマジックのクリスマスプレゼント



12月24日(クリスマススイブ)の午後、恒例となりましたクリスマスコンサートが開催されました。今回は音楽とマジックショーで多くの来場者が楽しいひと時を過ごしました。(前号既報の黒豆販売も同時開催しました。)

サンタさんがクリスマスの雰囲気盛り上げる中、最初にピーターパンのような衣装のマジヨンナさん(左写真)によるマジックショー、次は、頭にクリスマスらしい飾を付けたなでしこG.Aによるオカリナ演奏(上写真)、最後にはグリーン・リーブスの演奏と歌で盛り上がりました。

会の終わりには、サンタが、白い大きな袋から来場者全員にプレゼントが配られました。



参加者の声

○マジヨンナさんは何度も早変わりの衣装で、マジックも次から次へと千変万化し本当に不思議でした。

○オカリナの曲はみんなが知っているものばかりでとても親しみやすかったです。また讚美歌などは、心が癒される美しい歌声を聞くことができました。

○大人も子どもにもなったつもりでプレゼントを受け取りました。来年が待ち遠しいです。

スマホのすごさが本当にわかりました

1月18日(水)午後、住民向けスマホ研修会を開催しました。

(予約していただいた方を含む30名の方が受講)

スマホを持っていない方、持ってもうまく使えない方ばかりでしたが、「まち協」のホームページ閲覧を中心に、音声検索(調べたいことをマイクに向かって言う)や、他の機能にも積極的に取り組んでいた、たいへん好評でした。

みなさんのお声が集まるようでしたら、再度研修会を予定いたします。



ごらんになっていただきましたか？

柘植地域まちづくり協議会<公式ホームページ>

スマホ対応です。お知らせ情報などを中心に掲載していきますので、ご利用ください。

 <http://tsuge.jpn.org>



1月8日(日)、ふるさと会館にて、柘植中・霊峰中校区の成人式が開かれました。左写真は柘植中学校卒業生を中心とした写真です。今年の新成人が、柘植中学校最後の複数学級の学年となりました。新成人のみなさまのご活躍を心よりご祈念いたします。

行事のご案内 (案内については、ホームページ <http://tsuge.jpn.org> に随時掲載をしています)

①生活環境部会より

講演会「林業イノベーション～森のめぐみを地域の力に～」

講師：長谷川尚史さん(京都大学准教授)

⇒ 2月8日(水)午後2時～ ゆめテクノ伊賀 (☎41-1061)

…布引地域・阿波地域とともに、林地のあり方、林業のめざすべき姿を学習します。

②柘植駅を核とした公共交通のあり方検討委員会より

2月25日 JR草津線ラッピング列車運行開始!

当日を迎えるに際し、「駅構内の清掃活動」を実施します。

⇒ 2月21日(火)12:45柘植駅集合 (飛び入り歓迎! 掃除道具持参)



今年の初登山は、例年になく大勢の参加者でした。

また、きれいな初日の出を拝むことができました。

「バンザイ」のようにカメラを掲げている人がいて面白い写真が撮れました。

◆お知らせ◆

10月27日に市民センターで実施した議会報告会の回答書が、当日参加された議員様より届いております。

閲覧を希望される方は、運営委員(各区区長等)、またはまちづくり協議会事務局へご連絡ください。

★★★事務局だより★★★
 ▼日が長くなり、帰り道も明るくなってきました。2月4日は立春で、それ以降は朝がほとんど早くなっていますので、毎年のことですが、(私は)気持ちが高揚してきます。
 ▼予定より大幅に時間のかかっていた「旧柘植保育園跡地活用計画」についてですが、1月11日に検討委員会として中間案をまとめました。▼すでに組回覧されていますがHPからもダウンロードできます。▼パブリックコメントは2月3日までとさせていただきます。
 (西田方計)